

株式会社gumi、ドイツに子会社を設立

株式会社gumi（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：國光宏尚、以下「gumi」）は、2015年1月29日付で、ドイツにgumiの子会社gumi Germany GmbH（所在地：ドイツ・ベルリン、代表取締役：國光宏尚、以下「gumi Germany」）を設立したことをお知らせいたします。

gumi Germanyは欧米地域におけるネイティブアプリの企画・開発・運用・パブリッシング・マーケティングをおこない、主に欧米地域向けのゲーム作品を開発・提供する予定です。gumi Germany のリーダーは、gumiの欧州地域における統括責任者であるAre Mack Growenが担当し、同氏のディレクションの下、クオリティの高いゲーム作品を今後提供してまいります。

▽Are Mack Growen氏についてはこちら

<http://gu3.co.jp/news/archives/4525>

グローバルで急速に拡大するモバイルゲーム市場において、gumiは積極的な海外展開を続けてまいりました。新たな子会社によってその動きをさらに加速させ、これまで以上に欧米地域でのプレゼンスを高めることで、グローバルNo.1の企業を目指してまいります。

◆新たに設立された子会社の概要

商号 : gumi Germany GmbH
所在地 : Berlin, Germany
代表者 : 代表取締役 國光宏尚
設立 : 2015年1月29日
事業内容 : ネイティブゲームの企画・開発・運用・パブリッシング・マーケティング

◆株式会社gumi 会社概要

社名 : 株式会社gumi <http://gu3.co.jp/>
所在地 : 東京都新宿区西新宿4-34-7 住友不動産西新宿ビル5号館3F
設立 : 2007年6月13日
資本金 : 88億4,000万円（2015年1月時点）
代表者 : 代表取締役社長 國光宏尚

2007年6月13日設立。設立当初よりモバイルオンラインゲームの開発・運営を開始し、2011年にリリースした『任侠道』のヒット以降、数々の人気作を生み出し、様々なプラットフォームに対しこれまで40以上のタイトルを配信しております。2012年からは海外展開を推進し、アジアではシンガポール・韓国・中国・台湾、欧米ではアメリカ・フランス・カナダ・スウェーデン・ドイツに開発拠点を有しており、現在、子会社の株式会社エイリムが提供する『ブレイブ フロンティア』などの複数タイトルを全世界に向けて配信し、世界中でトップセールスランキングの上位を維持するなど好評を得ております。今後も事業展開を一層加速させ、魅力的なコンテンツを世界中に提供することにより、モバイルエンターテインメントコンテンツ企業としてグローバルNo.1を目指してまいります。

【お問い合わせ先】
株式会社gumi 広報宛
mail : pr@gu3.co.jp